

Se incrementa la deuda interna (El Reforma 03/08/10)

Se incrementa la deuda interna (El Reforma 03/08/10) Miguel Messmacher dijo que la deuda externa neta del Gobierno al cierre del segundo trimestre fue de 49 mil 373 mdd. Foto: Archivo La deuda interna como porcentaje del PIB representó 20.9 por ciento Arturo Rivero Ciudad de México (2 agosto 2010).- El saldo de la deuda interna neta del Gobierno Federal, al cierre del segundo trimestre de 2010, se ubicó en 2 billones 602 mil 159.6 millones de pesos, monto superior en 130 mil 815.9 millones de pesos al observado al cierre de 2009, destaca el Informe de Finanzas Públicas y Deuda Pública al Segundo Trimestre de 2010. "La deuda interna como porcentaje del PIB representó 20.9 por ciento del producto (PIB), cifra superior en 0.3 puntos porcentuales respecto de la observada al cierre de 2009", explicó Miguel Messmacher, titular de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En el informe se explica que esta variación (en la deuda interna) es el resultado de una colocación de un endeudamiento neto por 216 mil 471.2 millones de pesos, así como un aumento en las disponibles del Gobierno federal por 100 mil 411 millones de pesos y ajustes contables al alza por 14 mil 755.7 millones de pesos, derivado principalmente del efecto inflacionario de la deuda indizada. En cuanto al saldo de la deuda externa neta del Gobierno federal, Messmacher señaló que al cierre del segundo trimestre de este año, ésta se ubicó en 49 mil 373 millones de dólares, monto superior en 3 mil 165.2 millones de dólares al registrado al cierre del año pasado. "Como porcentaje del PIB, esto representó 4.8 por ciento", destacó. El funcionario agregó que la deuda neta del Gobierno federal, la de los organismos y empresas controladas y la de la Banca de Desarrollo se ubicó en 30.2 por ciento del PIB, nivel superior en 0.1 puntos porcentuales respecto al observado al cierre de 2009. El titular de la Unidad de Planeación Económica de la SHCP indicó hay razones para estimar que el crecimiento económico en el periodo abril-junio de 2010 será de 7 por ciento. Un ejemplo de una mayor recuperación, es la generación de empleos. Resaltó que en el segundo trimestre el empleo formal tuvo una expansión de 223 mil 874 personas. Ello, implicó que al 30 de junio de 2010 el número de trabajadores afiliados al IMSS ascendiera a 14 millones 384 mil 654 personas, lo que se tradujo en una expansión anual de 600 mil 893 plazas. Por otra parte, Hacienda destacó las medidas de austeridad implementadas por el Gobierno federal y que se han dirigido principalmente a las áreas administrativas. Estimó que se analiza la posibilidad de ampliar el plan de austeridad, cuyo ajuste se podría manifestar en el proyecto de presupuesto de 2011.